

**Antrag Nr. 14-F-33-0082**  
**CDU, SPD**

---

**Betreff:**

Welcome Center für ausländische Fachkräfte  
- gem. Antrag von CDU und SPD vom 01.07.2014 -

**Antragstext:**

Seit Sommer 2013 gibt es in Frankfurt das „Welcome-Center-Hessen“. Diese Einrichtung kümmert sich um Fragen und Probleme ausländischer Fachkräfte bei deren Berufsstart in ganz Hessen. Es ist bei der Frankfurter Arbeitsagentur angesiedelt und vom Hessischen Wirtschaftsministerium unterstützt.

*Der Ausschuss möge beschließen:*

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) ob von Wiesbadener Seite mit dem Welcome-Center in Frankfurt zusammengearbeitet wird;
- b) ob es in Wiesbaden eine zentrale Anlauf- beziehungsweise Informationsstelle gibt, an die sich ausländische Neubürger (insbesondere jene, deren Zugang zum Arbeitsmarkt noch nicht über den Aufenthaltstitel vorgegeben ist) mit Fragen zum Einstieg in einen Beruf wenden können.

Wiesbaden, 02.07.2014